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资本时代股票为什么股改、为什么要股改,股改前后有何
不同?-股识吧

一、股权分置改革的原因，内容和意义？

简单的说，股权分置改革就是改革我国股市股权结构不合理的状况，把国有股、法
人股等不能上市流通的股票变为流通股，保证股票市场健康发展。
股权分置改革对我国股市有着重大影响，意义非凡，是对中国特色的股市动了一次
大手术，并且手术非常成功。
再股权登记日，你买了股改的股票，就有权参加股改了，10股送3股就是你每持有1
0股，就有权获得公司未流通的股东送给你的3股股票，也就是说，你每10股增加了
3股股票，而非流通股东每10股减少了3股股票。
股权分置改革对企业大股东和中小股民都是利好，本轮行情的导火索就是股权分置
改革啊，非流通股东通过改革获得了流通权，持股的中小股民的股本也增加了，大
家何乐而不为呢！

二、什么叫股改?为什么要股改？利与弊？

现在的股改大多是指“股权分置”改革 我国股市上一直存在著“股权分置”问题
，被普遍认为是困扰股市发展的头号难题。
过去由於历史原因，我国股市上有三分之二的股权不能流通。
亦即股市同时存在著流通股与非流通股。
此二类股，同股不同权、同股不同利，此即“股权分置”问题。
其弊端长久地严重影响股市的发展。
股权分置改革(股改政策)就是要在市场条件变化的情况下，对此两类股东的股份，
予以重新确认。
并由现况的两类股权分置，变为将来股票全面流通的情况。
股改的目的，最终就是要改善上市公司的治理结构，以消除制度赋予非流通股股东
对公司的垄断控制权、防止同股不同权和同股不同利的现象继续发生。
非流通股一旦进入市场流通，市场流通筹码大量增加，那麼就会破坏原有高溢价发
行的少数流通股的市场条件。
在原来股权分置条件下，流通股之所以能够高溢价发行，是因为数量巨大的非流通
股不流通。
现在进行股权分置改革(由股权分置改为不分置，全部进入市场流通，且改革后两
者权利义务相同)，非流通股要进入市场流通，那麼理所当然要对两类股东的持股
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成本进行核算并重新确认两类股东的股权。
也就是说，股权分置改革就是对两类股东的股权，予以重新确认后，全部股票进入
市场流通。
简单说来，股改就是原非流通股（国有股、法人股）获得流通权，因为非流通股的
股东持股成本比流通股东低，所以股改时要对流通股东补偿。
股改对股民来讲利大于弊.很多股票在股改之后都有了不小的涨幅。

三、股权分置改革的原因，内容和意义？

简单的说，股权分置改革就是改革我国股市股权结构不合理的状况，把国有股、法
人股等不能上市流通的股票变为流通股，保证股票市场健康发展。
股权分置改革对我国股市有着重大影响，意义非凡，是对中国特色的股市动了一次
大手术，并且手术非常成功。
再股权登记日，你买了股改的股票，就有权参加股改了，10股送3股就是你每持有1
0股，就有权获得公司未流通的股东送给你的3股股票，也就是说，你每10股增加了
3股股票，而非流通股东每10股减少了3股股票。
股权分置改革对企业大股东和中小股民都是利好，本轮行情的导火索就是股权分置
改革啊，非流通股东通过改革获得了流通权，持股的中小股民的股本也增加了，大
家何乐而不为呢！

四、股改的意义和作用？？？

股改的意义和作用：1、地位获得提升；
一方面由于监管部门的不懈努力，提升了流通股东在进行对价谈判中的地位，终于
有了流通股东也是公司股东的意识。
另一方面则是在股改过程中确立了流通权的概念，也就是说，在流通层次上，流通
股东的权利优于非流通股东，因此非流通股东要想获得流通权，必须要支付对价，
必须经过流通股东的同意。
所以，才有了铺天盖地的投资者关系报道与评论，才有了流通股东投票权的价值，
由此使得流通股东在精神上无疑获得前所未有的胜利。
2、物质上的丰收流通股东持有的股权，不仅代表着上市公司的股权，而且还代表
着是否同意非流通股东流通的权利。
因此，非流通股东为获得流通权，就需要向流通股东支付对价。
目前对价方案基本处于10送3这一平均水平，这也就意味着，流通股东所持有的股
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权会因上市公司的股改而增长，这就是物质上的丰收。
扩展资料：股改背景：中国股票市场刚成立的时候，主要都是国有企业上市股票，
一般国有企业的控股股东是国家或各级国有资产管理部门。
这也是国有股和法人股的由来，国有股和法人股不能像普通股一样上市流通。
国有股、法人股、普通股这三者就形成了“同股不同权，同股不同利”局面，不利
于股票市场的发展。
这样就慢慢的开始了“股权分置”。
股改的目的是让国有股和法人股“享受”普通股的市场待遇，能够参与市场流通，
通过全流通实现同股同权，同股同利。
参考资料来源：百度百科——股改

五、为什么要股改,股改前后有何不同?

中国区别于外国股市的就是有非上市股票，它和流通股票并不在同一个起跑线上，
但确在同一个获利区域。
比如：原始股即非流通股成本是一元钱，流通股成本是公开发行价几元至十几元或
几十元不等，但在公司分红送股时则一视同仁，这有多么的不合理？但人家确说它
又不能流通，钱再多也是在理论上，如果股改后全部流通，比然要对流通股股东作
出补贴，就是所谓的对价。

六、股票中的股改是什么意思？

股改的全称叫：股权分置改革。
未股改也就是没有进行股权分置改革的股票。
股改说白了，就是政府将以前不可以上市流通的国有股（还包括其他各种形式不能
流通的股票）拿到市场上流通，以前不叫股权分置改革，以前叫国有股减持，现在
重新包装了一下，再次推出。
内地沪深两个交易所2.45万亿元市值中，现在可流通的股票市值只有8300亿元，国
有股等不可流通的股票市值达1.62万亿元。
如果国有股等获得了流通权，沪深两个交易所可流通的股票一下子多出两倍，市场
只可能向一个方向前进，那就是下跌。
如果再考虑到国有股基本是一元一股获得，而流通股大都是几倍、十几倍的溢价购
得，那流通股股东在国有股减持中所蒙受的损失也就很容易看清了。
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七、股票中的股改是什么意思？

股改的全称叫：股权分置改革。
未股改也就是没有进行股权分置改革的股票。
股改说白了，就是政府将以前不可以上市流通的国有股（还包括其他各种形式不能
流通的股票）拿到市场上流通，以前不叫股权分置改革，以前叫国有股减持，现在
重新包装了一下，再次推出。
内地沪深两个交易所2.45万亿元市值中，现在可流通的股票市值只有8300亿元，国
有股等不可流通的股票市值达1.62万亿元。
如果国有股等获得了流通权，沪深两个交易所可流通的股票一下子多出两倍，市场
只可能向一个方向前进，那就是下跌。
如果再考虑到国有股基本是一元一股获得，而流通股大都是几倍、十几倍的溢价购
得，那流通股股东在国有股减持中所蒙受的损失也就很容易看清了。

八、什么叫股改?为什么要股改？利与弊？

现在的股改大多是指“股权分置”改革 我国股市上一直存在著“股权分置”问题
，被普遍认为是困扰股市发展的头号难题。
过去由於历史原因，我国股市上有三分之二的股权不能流通。
亦即股市同时存在著流通股与非流通股。
此二类股，同股不同权、同股不同利，此即“股权分置”问题。
其弊端长久地严重影响股市的发展。
股权分置改革(股改政策)就是要在市场条件变化的情况下，对此两类股东的股份，
予以重新确认。
并由现况的两类股权分置，变为将来股票全面流通的情况。
股改的目的，最终就是要改善上市公司的治理结构，以消除制度赋予非流通股股东
对公司的垄断控制权、防止同股不同权和同股不同利的现象继续发生。
非流通股一旦进入市场流通，市场流通筹码大量增加，那麼就会破坏原有高溢价发
行的少数流通股的市场条件。
在原来股权分置条件下，流通股之所以能够高溢价发行，是因为数量巨大的非流通
股不流通。
现在进行股权分置改革(由股权分置改为不分置，全部进入市场流通，且改革后两
者权利义务相同)，非流通股要进入市场流通，那麼理所当然要对两类股东的持股
成本进行核算并重新确认两类股东的股权。
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也就是说，股权分置改革就是对两类股东的股权，予以重新确认后，全部股票进入
市场流通。
简单说来，股改就是原非流通股（国有股、法人股）获得流通权，因为非流通股的
股东持股成本比流通股东低，所以股改时要对流通股东补偿。
股改对股民来讲利大于弊.很多股票在股改之后都有了不小的涨幅。

九、我国为什么要进行股权分置改革

改革的根本原因是我国的证券市场本身就是在改革的实践中才诞生的，它是建立在
股票市场的指导思想之上的，当初在进行股票市场的设计的时候，一些上市公司的
股权，他会将股票分为国有股，法人股已经流通过，并且做出了这样的规定。
1、不仅是国有股以及法人股的数量必须大于控制比例，而且这些股票是不可以上
市流通的，这样在一开始的时候就对证券市场的股权进行了一定的分值，造成了一
股独大的情况，还有就是同股不同权的制度性问题。
2、而证券市场的股权分置导致了，严重的后果，它直接导致了资源配置的内在规
律受到了影响，最终会影响到股票市场在融资过程中的正常运行，所以说股改是为
了恢复证券市场的正常功能，把以前犯的错误纠正过来。
扩展资料：股权分置的由来和发展可以分为以下三个阶段：第一阶段：股权分置问
题的形成。
我国证券市场在设立之初，对国有股流通问题总体上采取搁置的办法，在事实上形
成了股权分置的格局。
第二阶段：通过国有股变现解决国企改革和发展资金需求的尝试，开始触动股权分
置问题。
1998年下半年到1999年上半年，为了解决推进国有企业改革发展的资金需求和完善
社会保障机制，开始进行国有股减持的探索性尝试。
但由于实施方案与市场预期存在差距，试点很快被停止。
第三阶段：作为推进资本市场改革开放和稳定发展的一项制度性变革，解决股权分
置问题正式被提上日程。
2004年1月31日，国务院发布《国务院关于推进资本市场改革开放和稳定发展的若
干意见》明确提出“积极稳妥解决股权分置问题”。
参考资料来源：百度百科-股权分置改革
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